

# LE TERROIR

ORGANE DE LA

*Société des Arts, Sciences et Lettres de Québec*

REVUE MENSUELLE

BUREAU  
14, RUE CRÉMAZIE

## LE MAUSOLEE HEMON

**N**OUS avons le plaisir d'annoncer à nos lecteurs que c'est—à moins d'un changement qui surviendrait forcément d'ici là— le 16 septembre que quelques membres de la Société des Arts, Sciences et Lettres se rendront à Péribonca pour inaugurer l'humble mausolée que, le printemps dernier, notre Société avait pensé élever à la mémoire de Louis Hémon, l'auteur de *Maria Chapdelaine*. Notre organisation, pouvons-nous dire avec satisfaction, à marché à merveille, grâce à la générosité de nos amis et au dévouement de quelques-uns.

Nous présentons, à la page 3, un dessin de notre mausolée. Comme nous l'avons fait remarquer déjà, ce n'est pas un monument que nous avons la prétention d'élever ; c'est un humble mausolée qui n'a pas du tout les dimensions orgueilleuses de la colonne commémorative.

Nous devons ajouter, à ce propos, que notre projet comportait un autre objet que nous n'avons pas oublié, et qui ne sera pas couronné du même succès, du moins cette année, mais que nous poursuivrons quand même. En effet, en même temps que l'érection de ce mausolée à Péribonca où Hémon a écrit son livre, nous avions projeté de localiser sa